



## LA GERBE LAISSE PLACE A UNE NOUVELLE LETTRE D'INFORMATIONS



105, Route de Mery 10150 SAINTE MAURE – Tel : 03.25.70.46.80 www.lyceesaintemaure.fr

Avril 2015

### EN DIRECT DU LYCEE

Le 12 Avril, le lycée ouvrait ses portes pour accueillir plus de 2200 visiteurs. Si vous n'en faisiez pas partie, voilà ce que vous pouviez découvrir ou redécouvrir pendant cette journée festive :



Les classes de 4<sup>ème</sup> ont réalisé un parcours de mini-golf



Spectacle « Partitions Bambous » de la compagnie Arts des Airs

Mais aussi :

Balltrap laser, mur d'escalade, pêche à la truite, accrobranche, « Extrême Jump », pour les plus sportifs.

Dégustation de produits du terroir organisée par les élèves de BTSA APV.

Dégustation de lait et vente de Chaource Lincet.

Election de la meilleure stabule.

Exposition de travaux réalisés par les différentes sections.

Vente de miel de Sainte Maure, récolté par nos élèves.

Cette journée portes ouvertes a été l'occasion pour nous de revoir avec beaucoup d'émotions d'anciens élèves et d'anciens personnels





105, Route de Mery 10150 SAINTE MAURE – Tel : 03.25.70.46.80 www.lyceesaintemaure.fr

## QUE SONT-ILS DEVENUS ? PAR JEAN-JACQUES PETIT



« Nous nous sommes retrouvés le weekend du 25 avril 2015 pour fêter les 50 ans de sortie de la promotion Barrès.

Mes aînés m'avaient chargé de l'organisation de cet évènement.

Ma première impression a été imprégnée de tristesse en apprenant les décès ou maladies qui ont frappé une partie de nos camarades.

Le samedi midi, rendez-vous pour un déjeuner au domaine de Foolz à Bourguignons, pilotés par Martine et Alain Masure.

Nous nous dirigeons vers la cave coopérative de Chassenay d'Arce à Ville sur Arce. Visite par l'ancien président Yves Jolly qui est passé par Sainte Maure.

En suivant Christine et Hubert Patenôtre, nous faisons une halte au Lac d'Orient.

Le dimanche matin nous sommes accueillis à l'école par Monsieur Bak, son Directeur.

Promenade autour du Melda... Nous retrouvons les chambres que nous avons inaugurées... Comme nous, elles ont vieilli. Nous prenons conscience des lourdes charges d'entretien des locaux pour les mises aux normes.

Passage dans la stabulation des laitières et aperçu du robot de traite. Regrets que les élèves actuels ne connaissent plus les saveurs des moments passés à la vacherie !

Messe à Saint Lyé et joie de retrouver François Cacheux que nous avions bizuté !

Retour par le cimetière de Sainte Maure, moment émouvant pour moi, nous pensons à nos disparus, à nos malades et Hubert Patenôtre remet une fleur sur la tombe de Monsieur Fimbel et des Marianistes qui l'accompagnent. »

